

「よこはまプラスチック対策強化月間」における資源循環局の取組について

世界的な課題となっているプラスチックによる海洋汚染や温暖化対策に対応するため、本市でも率先してプラスチック対策を進めています。

今年6月は、G20 サミットが大阪で開催され、日本のプラスチック対策がアピールされました。この機をとらえ、本市では、6月を「よこはまプラスチック対策強化月間」とし、以下の取組を実施しました。

1 イオンとの連携キャンペーンの実施

イオン株式会社グループ企業と連携してワンウェイプラスチックの削減に向けたキャンペーンを実施しました。

横浜市内のイオングループ店舗でポスターやポップを掲示し、プラスチック問題の現状や市民の皆様に取り組んでいただきたい行動をお伝えするとともに、プラスチック問題について消費者意識を把握するためのアンケートを実施しました。

2 駅頭での普及啓発活動の実施

各区の主要な駅頭で啓発活動を実施しました(6月19日～27日 18区の駅等で実施)。

3 「クリーンアップキャンペーン」の実施

プラスチック対策に向けた「クリーンアップキャンペーン」として、6月に清掃活動等を実施しました。

清掃活動・PRにあたっては、バイオマスプラスチック製のごみ袋を提供しました。

4 収集車による啓発

6月に収集車にてプラスチック分別の協力などを呼び掛ける広報をしました。